

Achim Gaubatz



Ich wurde am 10. März 1969 in Speyer am Rhein geboren und seit 2012 lebe ich mit meiner Partnerin Birgit Bonin und ihren beiden Söhnen Lukas und Jonas in der Hauptstraße.

Seit Anfang 2013 bin ich zunächst als Gastmitglied später als Vollmitglied in der SPD. Ich habe mich entschieden bei der SPD aktiv mitzuarbeiten, da ich es für unverzichtbar halte, die sozialdemokratischen Werte in Trippstadt einzubringen. Für Trippstadt ist mir wichtig die Attraktivität der Gemeinde, insbesondere für Familien und ältere Menschen zu erhalten und weiter zu steigern. Auch liegt mir die herrliche Natur mit Ihren vielfältigen Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten sehr am Herzen.

Hier sehe ich für unsere Gemeinde zudem große Chancen im Tourismus, den wir mit der SPD weiter fördern wollen. Trotz unserer angespannten Haushaltssituation sollten wir diese Möglichkeiten nutzen und nicht in Passivität verharren sondern viel mehr neues gestalten und nicht nur vorhandenes verwalten.

Wie in vielen Bereichen gilt auch für Trippstadt der SPD-Slogan aus der Bundestagswahl 2013. „DAS WIR ENTSCHIEDET“.

Dabei sind wir als SPD Ortsverein auch auf Ihre Ideen, Vorschläge und Kritiken angewiesen, für die wir uns bereits jetzt bedanken.